

Please note the English raffle description follows below.

Le Centre de bien-être de l'Ouest-de-l'Île pour personnes atteintes de cancer est heureux d'annoncer le tirage du Défi des Braves 2026 !

Achetez vos billets dès maintenant !

Le Centre de bien-être de l'Ouest-de-l'Île pour les personnes atteintes de cancer (WICWC) est un organisme de bienfaisance enregistré dont l'objectif est d'offrir un soutien compatissant et des informations approfondies à toute personne atteinte d'un cancer, qu'elle soit elle-même atteinte ou qu'elle soutienne une personne atteinte d'un cancer. Nous existons en réponse à la demande d'une approche intégrée du bien-être de la personne entière qui se concentre sur l'amélioration de la santé et du bien-être des personnes vivant avec le cancer en répondant à leurs besoins physiques, spirituels, émotionnels, informationnels, sociaux, systémiques et pratiques, également connus sous le nom des 7 piliers du bien-être en matière de cancer. Nos programmes de bien-être GRATUITS complètent les pratiques médicales traditionnelles et offrent un soutien personnel, des mécanismes d'adaptation et de l'éducation. Le WICWC ne reçoit pas de fonds publics et dépend des dons volontaires d'entreprises, de fondations, de personnes de la communauté et de collecteurs de fonds comme celle-ci. Les fonds recueillis par cette tombola serviront à soutenir les participants du Centre et à leur donner les moyens de reprendre contrôle de leur vie, de réduire l'isolement et de garder espoir, quel que soit le stade de leur maladie.

Nous vous remercions de votre soutien !

The West Island Cancer Wellness Centre is excited to announce the Challenge of the Brave 2026 Raffle!

Grab your tickets now!

The West Island Cancer Wellness Centre (WICWC), is a registered charity dedicated to offering compassionate care and support to anyone living with cancer – either having it themselves or supporting someone with cancer. We exist in response to the demand for a whole-person integrated approach to wellness that focuses on improving the health and well-being of people living with cancer by addressing their physical, spiritual, emotional, informational, social, systemic, and practical needs, also known as the 7 pillars of cancer wellness. Our FREE wellness programs complement traditional medical practices and offer personal support, coping mechanisms and education. The WICWC does not receive government funding and relies on voluntary donations from corporations, foundations, individuals in the community and fundraisers like this one. Funds raised by this raffle will be used to support and empower participants of the Centre to regain control of their lives, reduce isolation, and nurture hope, regardless of their disease's stage.

We thank you for your support!

Règlements du tirage | Raffle Rules

Please note that the English rules follow below.

Tirage du défi des braves 2026

PRÉSENTÉ PAR

Le Centre de bien-être de l'ouest de L'île pour personnes atteintes de cancer connue sous le nom de « WICWC » | **LICENCE RACJ #L-04308**

ÉLIGIBILITÉ

- ♣ Avoir 18 ans ou plus pour acheter des billets de tirage.
- ♣ Être un résident du Québec pour participer.
- ♣ Les membres du personnel du Centre de bien-être de l'ouest de L'île pour personnes atteintes de cancer (WICWC) ne peuvent pas acheter de billets de tombola.

TIRAGE AU SORT

- ♣ Type de tirage : Tirage au sort électronique.
- ♣ Il y aura un maximum de 10000 billets vendus, numérotés de A00001 à C10000.
- ♣ Tous les numéros de billets seront envoyés par courrier électronique aux acheteurs de billets par le fournisseur du tirage électronique, Rafflebox. Ce fournisseur est inscrit et recommandé par la Régie des Alcools, des Courses et des Jeux du Québec.
- ♣ Aucun billet physique ne sera envoyé par la poste pour ce tirage. L'acheteur du billet recevra une copie électronique de son billet et sera responsable d'en conserver une copie comme preuve s'il s'agit d'un billet gagnant. Les gagnants seront déterminés par un tirage au sort à l'aide d'un générateur de nombres aléatoires (RNG) enregistré auprès d'un fournisseur de tombola électronique (ERS) fourni par Rafflebox.
- ♣ Il y aura un total de 16 billets qui seront tirés consécutivement. Les billets gagnants ne seront PAS retournés au tirage et ne seront pas admissibles à tous les autres prix. Tant que les billets tirés sont des numéros de billets valides, la même personne peut gagner plusieurs prix (avec différents billets de tirage).
- ♣ Dans l'éventualité où le numéro annoncé (affiché) et le numéro gagnant officiel ne sont pas identiques, ce dernier doit prévaloir.
- ♣ La vente de billet prendra fin le mardi 21 avril 2026, à 12 h.
- ♣ Le tirage au sort aura lieu le mardi 21 avril 2026 à 12 h. Les numéros gagnants et les prix des gagnants seront annoncés sur place au WICWC 115 rue du Barry, Kirkland QC H9H 0C4, sur la page web de notre événement, sur les réseaux sociaux, ainsi que sur la page du tirage Rafflebox.

RÉCLAMATION ET COLLECTE DES PRIX

♣ Tous les détenteurs de billets gagnants doivent se présenter au siège social du WICWC, situé au 115, rue Du Barry, Kirkland (Québec) H9H 0C4 lorsque leur nom est mentionné avec une pièce d'identité avec photo afin de réclamer leur prix.

♣ Le nom sur le billet et la personne doivent correspondre au nom et à la photo sur la pièce d'identité.

♣ Si le détenteur du billet gagnant ne réclame pas le prix sur place, il sera contacté par la WICWC pour l'informer des instructions concernant le retrait du prix.

♣ Date limite pour la collecte des prix: le 22 mai 2026, au siège social du WICWC, situé au 115, rue Du Barry, Kirkland (Québec) H9H 0C4.

♣ Veuillez noter que tous les articles de grande taille, y compris le téléviseur Hisense, le vélo hybride, le refroidisseur à vin, et le foyer Coronado devront être récupérés par le gagnant au WICWC sur rendez-vous.

♣ Les prix qui ne sont pas recueillis avant la date limite de collecte des prix seront soumis à la prochaine activité de tombola de la WICWC.

PRIX DES BILLETS

♣ 1 billet pour 20 \$ (donne 1 chance de gagner un prix)

♣ 3 billets pour 50 \$ (donne 3 chances de gagner un prix)

♣ 7 billets pour 100,00 \$ (donne 7 chances de gagner un prix)

ACHAT DE BILLETS DE TOMBOLA

♣ Les billets du tirage au sort pourront être achetés par les canaux suivants :

EN LIGNE

En visitant : <https://www.rafflebox.ca/raffle/wicwc-cotb2026>

Entre le 17/03/2026 9h et le 21/04/2026 11h59.

Modes de paiement acceptés en ligne :

- Cartes de crédit (Mastercard, Visa, Amex, etc.)
- Cartes de débit CVV
- Apple Pay
- Google Pay

EN PERSONNE

En visitant : La billetterie du tirage qui sera à l'édifice Broccolini, dans la cafétéria, située au 16766 Trans-Canada Hwy #500, Kirkland, Quebec H9H 4M7

Entre le 17/03/2026 9h00 et le 21/04/2026 11h

Modes de paiement acceptés en personne (billetterie du tirage) :

- Cartes de crédit (Mastercard, Visa, Amex, etc.)
- Cartes de débit CVV
- Apple Pay
- Google Pay
- Espèces

PRIX DE TIRAGE | EN ORDRE DE TIRAGE

TIRAGE DU 1er PRIX

Paire de billets d'avion Air Canada en classe économique partout en Amérique du Nord, y compris au Mexique, Hawaii et les Caraïbes. Certaines restrictions peuvent s'appliquer.

TIRAGE DU 2e PRIX

2 billets • 3 jours dans la Tribune Familiale Zone 33 pour l'édition 2026 du Grand Prix du Canada de Formule 1, les 22, 23 et 24 mai 2026

TIRAGE DU 3e PRIX

Expérience exclusive de voile en dériveur au Club nautique de Pointe-Claire. 12 heures de cours pratiques dispensés par des experts — certification Sail Canada possible.

TIRAGE DU 4e PRIX

Hisense 75 pouces - Série A6KV - Téléviseur LED 4K UHD (boîte ouverte)

TIRAGE DU 5e PRIX

Ensemble de couette en duvet Climatech et draps Bamboo Nights, taille queen

TIRAGE DU 6e PRIX

Leviton EV320 - Borne de recharge de véhicules électriques de niveau 2, 32 A

TIRAGE DU 7e PRIX

Vélo hybride pour homme Lachine 1 de Diamondback. Très maniable avec son cadre léger en aluminium et performant grâce à sa transmission ShimanoMD à 21 vitesses.

TIRAGE DU 8e PRIX

Panier cadeau de La Casa 1492 : accessoires de rasage, bloc-notes, accessoires pour cigares et une bouteille de scotch.

TIRAGE DU 9e PRIX

Quatuor de golf (4 personnes) au Club de Golf Saint-Raphaël.

TIRAGE DU 10e PRIX

Certificat cadeau chez Clinique Médispa Victoria Park. Elle offre une expérience médico-esthétique haut de gamme dans un cadre moderne et apaisant. Notre mission est de proposer des soins sécuritaires et personnalisés, qui allient technologies de pointe et expertise médicale, pour sublimer la beauté naturelle et répondre aux besoins uniques de chaque patient.

TIRAGE DU 11e PRIX

Refrigerateur à vin GE Profile avec capacité pour 29 bouteilles de vin, en acier inoxydable - PXR03FLMFSC

TIRAGE DU 12e PRIX

Le foyer Coronado (article n°9052) présente un design élégant gris, fabriqué à partir d'un matériau composite durable à base de béton. Il est équipé d'un brûleur en acier inoxydable de 30 000 BTU avec allumage facile par bouton-poussoir, et comprend des pierres de lave, des pieds réglables, une housse de protection et un tuyau de gaz de 10 pieds pour une utilisation avec un réservoir de propane externe (non inclus). Mesurant 42 x 20 x 12 pouces, ce foyer allie performance fiable et style, et est couvert par une garantie limitée d'un an.

TIRAGE DU 13e PRIX

Séjour d'une nuit au Courtyard Marriott Baie d'Urfe incluant un certificat-cadeau pour le restaurant Morgan 44 situé dans l'hôtel

TIRAGE DU 14e PRIX

Carte-cadeau d'une valeur de 250 \$ au restaurant Mundo

TIRAGE DU 15e PRIX

Savourez une cuisine internationale dans un cadre raffiné grâce à une carte-cadeau de 200 \$ au Bijou Resto Bar.

TIRAGE DU 16e PRIX

Une passe famille (2 adultes et 2 enfants) pour une journée au Parc Oméga

VALEUR TOTALE DE TOUS LES PRIX TIRÉS AU SORT : 11,542 \$

Challenge of the Brave 2025 Raffle Draw

PRESENTED BY

THE WICWC | **RACJ LICENSE #L-04308**

ELIGIBILITY

- ♣ Must be 18 years or older to purchase raffle tickets.
- ♣ Must be a resident of Quebec to participate.
- ♣ West Island Cancer Wellness Centre staff members may not purchase raffle tickets.

THE RAFFLE DRAW

- ♣ Type of draw: Electronic raffle draw.
- ♣ There will be a maximum of 10,000 tickets sold; numbered from A00001 to C10000.
- ♣ All ticket numbers will be emailed to ticket purchasers by the electronic draw provider, Rafflebox. This supplier is registered and recommended by the Régie des Alcools, des Courses et des Jeux du Québec.
- ♣ No physical tickets will be mailed for this draw. The ticket purchaser will receive an electronic copy of their ticket and will be responsible for retaining a copy as proof if it is a winning ticket. Winners will be determined by a random draw using a random number generator (RNG) registered with an Electronic Raffle Provider (ERS) provided by Rafflebox.
- ♣ There will be a total of 16 tickets which will be drawn consecutively. Winning tickets will NOT be returned for the drawing and will not be eligible for any other prizes. If the tickets drawn are valid ticket numbers, the same person may win multiple prizes (with different draw tickets).
- ♣ In the event that the announced (displayed) number and the official winning number are not identical, the latter will prevail.
- ♣ Ticket sales will close on Tuesday, April 21, 2026, at 12:00 pm.
- ♣ The raffle draw will take place on Tuesday, April 21, 2026, at 12:00 pm at the WicWC, and the winners will be announced on-site 115 rue du Barry, Kirkland QC H9H 0C4, on our event web page, social media, and will also be announced on the Challenge of the Brave 2026 Rafflebox page.

PRIZE CLAIM & COLLECTION

- ♣ All prize-winning ticket holders must present themselves to the WICWC with a piece of photo identification in order to claim their raffle prize.
- ♣ The name on the ticket and person must match the name and picture on the piece of identification.
- ♣ If the winning ticket holder does not claim the prize on-site, they will be contacted by the WICWC to inform them of instructions regarding prize pick-up.
- ♣ Deadline for prize collection: May 22, 2025, at the West Island Cancer Wellness Centre headquarters, which is located at 115 rue Du Barry, Kirkland, QC H9H 0C4.

♣ Please note that the heavy items will not be on site, like the TV, Wine Fridge, Hybrid bike and firepit, they must be picked up by the winner at the Centre by appointment.

♣ Prizes that are not collected before the prize collection deadline will be subject to the next WICWC raffle activity.

TICKET PRICING

♣ 1 ticket for \$20.00 (gives 1 chance of winning a prize)

♣ 3 tickets for \$50.00 (gives 3 chances of winning a prize)

♣ 7 tickets for \$100.00 (gives 7 chances of winning a prize)

PURCHASING RAFFLE TICKETS

♣ Raffle tickets will be available for purchase through the following channels:

ONLINE

By visiting: <https://www.rafflebox.ca/raffle/wicwc-cotb2026>

Between 17/03/2026 09:00 a.m. and 21/04/2025 11:59 am.

Accepted forms of payment online:

- Credit cards (Mastercard, Visa, Amex, etc.)
- CVV debit cards
- Apple Pay
- Google Pay

IN PERSON

By visiting: The Raffle Ticket Booth that will be located inside the Broccolini building, in the cafeteria, located at 16766 Trans-Canada Hwy #500, Kirkland, Quebec H9H 4M7

Between 17/03/2026 9:00 a.m. and 21/04/2026 11:00 a.m.

Accepted forms of payment in person (Raffle Ticket Booth):

- Credit cards (Mastercard, Visa, Amex, etc.)
- CVV debit cards
- Apple Pay
- Google Pay
- Cash

RAFFLE PRIZES | IN DRAWING ORDER

Grand Prize | 1st PRIZE TO BE DRAWN

Pair of Air Canada economy class airline tickets anywhere in North America, including Mexico, Hawaii, and the Caribbean. Certain restrictions may apply.

2nd PRIZE TO BE DRAWN

2 tickets • 3 days In the Family Zone Grandstand 33 for the 2026 edition of the Formula 1 Canadian Grand Prix, May 22, 23, 24, 2026

3rd PRIZE TO BE DRAWN

Exclusive Dinghy Sailing Experience at Pointe-Claire Yacht Club. 12 hours of expert-led, hands-on instruction — Sail Canada certification possible.

4th PRIZE TO BE DRAWN

Hisense 75" Class - A6KV Series - 4K UHD LED TV (open box)

5th PRIZE TO BE DRAWN

Climatech White Down Duvet, Queen size and Bamboo Nights Sheet Set Grey, Queen size

6th PRIZE TO BE DRAWN

Leviton EV320 - 32 Amp Level 2 Electric Vehicle Charging Station

7th PRIZE TO BE DRAWN

Diamondback Lachine 1 men's hybrid bike. Agile with a lightweight aluminum frame and performance based with a quality Shimano® 21 speed drivetrain.

8th PRIZE TO BE DRAWN

Gift basket from La Casa 1492: shaving accessories, note pad, cigar accessories, and a bottle of scotch.

9th PRIZE TO BE DRAWN

Golf foursome (4 people) at the Saint-Raphaël Golf Club.

10th PRIZE TO BE DRAWN

Gift card for Victoria Park Medispa. It offers a premium medical-aesthetic experience in a modern and soothing setting. Their mission is to provide safe and personalized treatments, combining advanced technologies with medical expertise, to enhance your natural beauty and meet your unique needs.

11th PRIZE TO BE DRAWN

GE Profile 29 Wine Bottle Capacity Wine Chiller Stainless Steel - PXR03FLMFSC

12th PRIZE TO BE DRAWN

The Coronado Fire Pit (Item #9052) features a sleek grey design crafted from durable concrete-based composite material. It includes a 30,000 BTU stainless steel burner with easy push-start ignition, lava rocks, adjustable feet, a protective cover, and a 10-ft gas hose for use with an external propane tank (not included). Measuring 42 x 20 x 12 inches, this fire pit offers reliable performance and style, backed by a 1-year limited warranty.

13th PRIZE TO BE DRAWN

1-night stay with a gift certificate to Morgan 44 Restaurant located in the hotel

14th PRIZE TO BE DRAWN

Gift card for \$250 at Restaurant Mundo

15th PRIZE TO BE DRAWN

Savour international cuisine in style with a \$200 gift card to Bijou Resto Bar.

16th PRIZE TO BE DRAWN

A family pass (2 adults and 2 children) for one day at Omega Park

TOTAL VALUE OF ALL RAFFLE PRIZES: \$11,542